

Panen dan Tanam Padi Bersama, Dorong Ketahanan Pangan Nasional di Merauke

Ahmad Rohanda - [XPRESS.CO.ID](https://www.xpress.co.id)

Oct 10, 2024 - 21:56



Merauke - Asisten Khusus Menteri Pertahanan Bidang Ketahanan Pangan Letjen TNI (Purn) Ida Bagus Purwalaksana, S.I.P., M.M. didampingi Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Rudi Puruwito, S.E., M.M. melaksanakan panen padi bersama dalam rangka mewujudkan Proyek Strategis Nasional (PSN) Ketahanan Pangan, bertempat di Kampung Telagasari, Distrik Kurik, Merauke, Papua Selatan, Selasa (08/10/2024).

Dalam diskusi bersama para petani, Letjen TNI (Purn) Ida Bagus Purwalaksana menyampaikan bahwa optimasi lahan yang dilakukan oleh Kementerian Pertanian di Distrik Kurik telah menunjukkan hasil yang cukup memuaskan. Beliau menekankan pentingnya kemandirian para petani dalam melanjutkan pengolahan lahan secara berkelanjutan, dengan harapan kegiatan pertanian dapat terus ditingkatkan guna menunjang ketahanan pangan nasional.



Pada kesempatan yang sama, Pangdam XVII/Cenderawasih menyatakan bahwa pemerintah melalui Kementerian Pertanian dan Kementerian Pertahanan, memberikan dukungan penuh kepada masyarakat dalam mengelola potensi wilayah. Harapannya, dengan adanya program ini, kesejahteraan petani dapat meningkat secara signifikan, dengan potensi kenaikan pendapatan hingga 30% di masa mendatang.

Adapun lahan padi seluas 1.058 Ha, sudah panen 852 Ha, dimana satu hektar bisa menghasilkan 6 ton gabah. Program panen dan tanam padi bersama ini juga mencakup penyediaan teknologi pertanian yang lebih modern serta pelatihan kepada petani setempat. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat sektor pertanian di Merauke, menjadikannya salah satu pilar utama ketahanan pangan nasional dan mendukung keberlanjutan program Lumbung Pangan Nasional.

Turut hadir pada kegiatan tersebut, diantaranya Dansatgas BKO Hanpangan Kementan RI Mayjen TNI Ahmad Rizal Ramdhani, S.Sos., S.H., M.Han., Danrem 174/Anim Ti Waninggap Brigjen TNI Andy Setyawan, S.Sos., M.I.P., para Dansat

jajaran Korem 174/ Anim Ti Waninggap, para Unsur Kementerian Pertanian RI
serta para Unsur Pimpinan OPD Kab. Merauke dan Prov. Papua Selatan.
(Puspen TNI)